



## Protestan trabajadores del Poder Judicial en la Cámara de Diputados



Ciudad de México, 26 de agosto de 2024. A unas horas de que iniciara en comisiones la discusión del dictamen de la reforma judicial, trabajadores del Poder Judicial comenzaron una protesta afuera de la Cámara de Diputados.

La presencia de alrededor de un centenar de trabajadores provocó que personal del recinto legislativo cerrara el acceso principal, ubicado en la calle Zapata.

Los inconformes portan mantas con leyendas contra la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que contiene alrededor de 100 modificaciones de Morena.

“Jueces políticos por voto. ¿A quién condenamos hoy, señor? Partidos políticos. Crimen organizado. El patrocinador de campaña”, se lee en uno de los carteles.

<https://suracapulco.mx/protestan-trabajadores-del-poder-judicial-en-la-camara-de-diputados/>